
https://www.colliseum.eu/wiki/Einblicke_in_die_Entwicklungen_der_Zahlen_get%C3%B6teter_Verke
hrsteilnehmer_auf_deutschen_Stra%C3%9Fen_von_2001_bis_2010

Einblicke in die Entwicklungen der Zahlen
getöteter Verkehrsteilnehmer auf deutschen
Straßen von 2001 bis 2010

2011, pp. 438 – 446 (#12)

Im Juli 2010 wurde die amtliche deutsche Straßenverkehrsunfallstatistik für das Jahr 2010
veröffentlicht. Damit kann geprüft werden, inwieweit in Teilbereichen des Unfallgeschehens die
ambitionierte Zielstellung des 3. Europäischen Verkehrssicherheitsprogramms, im Zeitraum von
2001 bis 2010 die Zahl der jährlichen Verkehrstoten zu halbieren, erreicht werden konnte. Die
Ergebnisse können in detaillierte Bewertungen der nationalen Zielerreichungen einbezogen werden.
Darauf aufbauend ergeben sich einige Hinweise für die weitere Verbesserung der
Verkehrssicherheit, insbesondere im Hinblick auf die angestrebte nochmalige Halbierung der Zahl
der jährlichen Verkehrstoten bis 2020.

Insights into the evolution of the figures of killed road users on German roads in the
period of 2001 to 2010
The annual report on the federal road accident statistics for Germany for the year 2010 was
published in June 2011. Using these figures it is of interest to check to what extent in single
partitions of the accident occurrence the ambitious target of the 3rd European Road Safety Action
Programme could be reached: to cut by halve the figure of annually killed road users for the period
from 2001 to 2010. The results are useful for inclusions in detailed assessments of target
achievements on the national levels. Based on that some information is given for further
improvements of road safety, notably with regard to the renewed halving of the figure of road users
killed annually which is intended until 2020.
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